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一  般  質  問  表 

 

○宿 利 忠 明 

  １．災害復旧工事について …………………………………………………………………………… 71 

①入札不成立について 

②優先順位について 

 耕地災害の進捗状況、耕作に向けて 

  ２．防災について ……………………………………………………………………………………… 75 

①防災士について 

 防災研修、防災訓練の支援等。 

②避難所について 

 停電時等における太陽光発電等。 

  ３．観光について ……………………………………………………………………………………… 78 

①ガイド研修について 

②名所の整備について等。 

  ４．ゆるキャラ「くるりん」について ……………………………………………………………… 82 

①活用方法について 

 

○宿 利 俊 行 

  １．公用自動車の「リース制」の導入と駐車場の確保について ………………………………… 84 

①慢性的な役場駐車不足の解消と公用自動車の有効利用の観点から公用車を廃止し、

「リース制」にして、来庁者の駐車場の確保を図れないか。 

  ２．総合運動公園について …………………………………………………………………………… 89 

①総合運動公園は一年後に全面開園を迎えるが、経営と管理体制はどのように考えて

いるか。 

  ３．公共施設の防災、減災、老朽化対策について ………………………………………………… 93 

①防災、減災、老朽化対策について、特に小・中学校、道路、橋梁等の町全体計画

（年次計画）の策定を示して頂きたい。 

 

○石 井 龍 文 

  施政方針より 

  １．自立・持続可能な玖珠町の町づくりについて伺う。 ………………………………………… 96 

  ２．「選択と集中」について伺う。 ………………………………………………………………… 102 
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○河 野 博 文 

  １．玖珠町の会計について伺う。 …………………………………………………………………… 104 

  ２．平成２５年度の施策について伺う。 …………………………………………………………… 105 

①玖珠町の雇用対策について 

②平成２５年度、超高速ブロードバンド化の取り組みについて 

  ３．平成２５年度教育委員会の目標等について伺う。 …………………………………………… 111 

①教育長が目指す教育方針について伺う。 

 

○片 山 博 雅 

  １．防災無線放送について …………………………………………………………………………… 114 

 防災無線は朝、夕「ぼうさいくすまち」として知られるようになり、非常災害、災

害予防、町の広報、情報関連などを放送しているが、重大交通事故、交通安全などを

放送できないか。 

  ２．生活環境について ………………………………………………………………………………… 117 

①河川・空き地・山林等に不法投棄が多い。対策を聞く。 

②町環境監視指導よりの平成２３年度の報告内容を聞く。 

 

○松 本 義 臣 

  １．福島第一原発事故の反省に立って、近県に設置されている原子力発電所がもし事故発 

    生した時、放射能等放出された場合、本町には被害は無いのだろうか。 ………………… 124 

①玄海原子力発電所の場合について、偏西風によるものや気流等が要因として発生す

る場合が考えられるが、大分県と市町村間での対策はどのようになっているか。 

  ２．太陽光、風力発電などの再生可能エネルギーの普及・促進について ……………………… 127 

①太陽光発電を利用した電力の地産地消の取り組み。家屋の屋根を利用した太陽光に

よるまちづくりはできないか。 

・公共施設の屋根、町有遊休地を利用した町として事業参画。また、設置場所として

発電事業者へ貸し出す計画はないか。 

・一般家庭の屋根を利用しての発電設備の促進、及び「まちづくり」 

・補助金制度で県及び県下市町村の状況。 

  ３．九州北部豪雨災害による防災、減災対策について …………………………………………… 132 

①準用河川の維持管理について 

②一級河川の河床土砂浚渫（しゅんせつ）等。 

③緊急避難等、住民伝達手段として防災行政無線の屋外拡声器の増設はできないか。 
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  ４．中国大陸から越境汚染である黄砂、ＰＭ２．５対策について ……………………………… 134 

①住民への正確な情報提供手段（県～市町村へ） 

・住民の健康不安解消にむけた必要な措置の取り組み。 

 

○大 谷 徹 子 

  １．今回、超高速ブロードバンド事業が計画されているが、いつの時期にどの様に行うの 

    か具体的にお聞きしたい。 ……………………………………………………………………… 136 

    県内の大部分で超高速ブロードバンドの整備が終了。他市町との情報格差が生じてい 

    るが、町としてどの様に思っているか。 

    また、整備後の町民のメリット、多額な投資をする町としての費用対効果を踏まえた 

    考えをお聞きしたい。 

  ２．ジビエ料理のブームに国も力を入れているが、九州の中でも捕獲量の多い大分県。中 

    でもシカ、イノシシの被害の多い玖珠町。捕獲されたイノシシ、シカを有効活用する 

    ために処理センターの設置が必要ではないか。 ……………………………………………… 140 

  ３．町営住宅のあり方と入居資格についてお伺いしたい。 ……………………………………… 142 

①６０歳以上でないと入居資格がないか。 

②ＤＶ被害者等の入居の緊急な場合。 

③小動物との同居を望む利用者について 

④条例に、入居者等にとって便利で快適、ユニバーサルデザイン導入、安心安全とあ

るが、「４階」ある建物にエレベーターが無いのはなぜか。 

 

○秦   時 雄 

  １．不育症対策について ……………………………………………………………………………… 146 

    不育治療への公費助成について伺う 

  ２．御幸団地（町営）の建て替えについて ………………………………………………………… 149 

    御幸団地の建て替え計画について伺う。 

①入居対象者、建物の構造、土地の面積などについて 

②低コストによる低家賃の高齢者、障害者用住宅の必要性を問う。 

  ３．学校施設の耐震化、老朽化対策について ……………………………………………………… 152 

    学校施設の非構造部材（天井、照明、外壁、内壁等）の耐震化の加速を。 

①学校設置者による耐震点検は、どの程度実施されているのか。 

②対策が必要とされる学校はどの程度あり、対策の実態について 

③建築後２５年以上経過している学校施設（幼、小・中学校）の老朽化の現状及び今

後の対策について町の見解を伺う。 
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④「長寿命化改良事業」を積極的に活用を。 

  ４．国の平成２４年度補正予算、本町の取り組みについて ……………………………………… 156 

①防災、安全交付金の活用について 

②地域の元気臨時交付金の取り組みについて 

 

○藤 本 勝 美 

  １．中学校統合について ……………………………………………………………………………… 159 

 

○繁 田 弘 司 

  １．収入格差が進む中の高齢者への対応策について、町として考えはあるか。 ……………… 172 

※収入減額者の老後不安に何か具体的対応の考えはないか。 

  ２．中学校統合について ……………………………………………………………………………… 167 

 町長諸般の報告で、中学校用地として森高の名前が提示されたが、経過と基本的な

考えを問う。 

 

 


